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Consiglio Federale 

 

Roma 30 novembre 2013 

 

Presenti: 

Antonelli Lorenzo, Castiglia Biagio, D’Eredità Giuliano, Paulesu Sebastiano, Perrone Marcello, 

Proietti Tosca, Ranieri Fabrizio, Sbarra Marco, Troso Luigi. 

 

Assenti giustificati: Casalone Luca, Pagano Sergio, Pagnoncelli Gianpietro, Quaranta Gaetano, 

Trifoglio Giovanni. 

 

E’ presente il Responsabile Albo Istruttori e responsabile della Commissione verifica strutture per i 

Campionati Giovanili Emilio Bellatalla. 

 

Assiste alla riunione il Presidente del Comitato Regionale Emilia Romagna Giulio Calavalle. 

 

Verbalizzante: Fiori Mauro 

 

Oggi 30 novembre 2013 alle ore 10.00 è convocato in Roma presso l’Hotel Villa Maria Regina, Via 

della Camilluccia 687, il Consiglio Federale della Federazione Scacchistica Italiana per discutere e 

deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale CF 28 settembre 2013 

2. Ratifica provvedimenti Presidente 

a. Regolamento CGS 2014 

b. Erogazione terza tranche ai Comitati Regionali FSI 

3. Comunicazioni del Presidente 

4. Variazione bilancio di previsione 2013 

5. Bilancio di previsione 2014 

6. Lettera della Dott.ssa Dapiran per incarico sportivo 2014 

7. Assegnazione manifestazioni residue 2014 

8. Regolamento premio Bombelli-Sanchirico 

9. Lettera del Sig. Santandrea 

10. Richiesta promozione Arbitri FIDE/Internazionali  

11. Comitati Regionali 

12. Delegati Provinciali 

13. Riconoscimento scuole di scacchi 

14. Istruttori 

a. Istruttori Onorari 

b. Corsi istruttori 

15. Statuti, Affiliazioni e Riaffiliazioni 

16. Varie ed eventuali 

 

In assenza del Presidente Pagnoncelli per giustificati motivi famigliari, presiede la riunione il 

Vicepresidente Vicario Luigi Troso.  

 

Il Consigliere Antonelli è in viaggio per raggiungere la sede. 

 

Il Vicepresidente, constatata la presenza del numero legale, apre la riunione alle ore 10:05. 
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Il Vicepresidente propone un minuto di silenzio per le vittime del nubifragio verificatosi in 

Sardegna. 

 

Il Vicepresidente prende atto di una mozione consegnata a mano del Consigliere Pagano in cui egli 

richiede l’inserimento all’ordine del giorno di un punto relativo allo spostamento delle date degli 

spareggi del CIS dal 25/5/2014 al 18/5/2014. Il CF approva all’unanimità e dispone l’inserimento 

dell’argomento dopo il punto 9 dell’odg (9 bis). (delibera n. 114/2013) 

 

Per il punto 1 di cui all’odg, il CF approva all’unanimità il verbale della riunione di Consiglio 

Federale del 28 settembre 2013. (delibera n. 115/2013) 

 

Per il punto 2 di cui all’odg, relativamente ai provvedimenti d’urgenza presi dal Presidente: 

- il CF approva all’unanimità il regolamento CGS 2014 così come proposto e pubblicato. 

(delibera n. 116/2013) 
- il CF approva all’unanimità l’erogazione della terza tranche di contributi ai Comitati 

Regionali (delibera n. 117/2013) 

 

Per il punto 3 di cui all’odg il Vicepresidente comunica di aver ricevuto una lettera indirizzata 

anche al Consiglio da una quarantina di arbitri federali in cui si chiede la revisione delle decisioni 

prese dal CF di settembre relative al regolamento del settore arbitrale e alle normative di 

designazione. 

Il CF prende atto della lettera inviata. 

 

Per il punto 4 di cui all’odg, il segretario generale illustra la variazione al bilancio di previsione 

2013. Il CF approva all’unanimità la variazione di bilancio di previsione 2013 e i programmi in esso 

contenuti, la relazione del Presidente e dei Revisori dei Conti. (delibera n. 118/2013) 

 

Per il punto 5 di cui all’odg, il segretario generale illustra il bilancio di previsione 2014. 

In  merito all’allegato per le manifestazioni internazionali e all’alto livello: 

- il Consigliere Sbarra chiede che sia valutata la possibilità di ospitare in camera singola alle 

Olimpiadi gli atleti(invece che in doppia), al fine di favorire la massima prestazione della squadra; 

- il Consigliere Sbarra propone che nell’allegato alto livello, per le borse di studio dei primi 4 atleti 

venga  cambiato l’anno di riferimento da 1986 a 1988; 

Per entrambe le proposte si rimanda la decisione al prossimo Consiglio federale, od eventualmente 

ad una prossima variazione di bilancio. 

- Il Consigliere D’Eredità fa notare che per il prossimo anno, potrebbe essere necessario prevedere 

un capitolo di spesa per formazione istruttori e tutor/formatori, visto l’introduzione dello S.Na.Q.. 

Anche per questa proposta, anche in attesa di approvazione del nuovo regolamento istruttori da 

parte del CONI, si rimanda ad una eventuale variazione di bilancio. 

 

Il CF approva all’unanimità il bilancio di previsione 2014 e i programmi in esso contenuti, la 

relazione del Presidente e dei Revisori dei Conti. (delibera n. 119/2013) 

 

Per il punto 6 di cui all’odg, il CF propone alla Dott.ssa Dapiran un aumento da € 9 a € 10 orarie a 

partire dal 1/1/2014. Il CF approva all’unanimità (delibera n. 120/2013) 

  

Per il punto 7 di cui all’odg : 

 

Assegnazione delle manifestazioni CIS Master e femminile 2014, sono pervenute le seguenti 

proposte: 

- Comitato Arcoworldchess (Condino – TN) 
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- Accademia Scacchistica Monrealese (Monreale – PA) 

 

Il CF, dopo attenta analisi delle proposte pervenute, approva a maggioranza la proposta di 

Arcoworldchess (Condino). (delibera n. 121/2013) 

 

Per i CGS 2014, il coordinatore della commissione per la valutazione delle sedi fa notare che i 

tempi per la decisione sono stretti; chiede quindi al Consiglio di indicare una data precisa entro cui 

per poter visitare le sedi che verranno scelte.  

 

Sono pervenute le seguenti proposte: 

- Michele Cordara (Acqui Terme) 

- Accademia Scacchistica Monrealese (Terrasini) 

- ARCA - Associazione degli albergatori della riviera dei Cedri 

- Chess Project ASD – Sportservizi SAS (Salsomaggiore) 

 

Il CF sceglie a maggioranza le seguenti strutture che la commissione preposta dovrà visionare entro 

il 15 gennaio 2014: 

- Chess Project ASD (Salsomaggiore) 

- Accademia Scacchistica Monreale (Terrasini) 

Il CF approva a maggioranza (delibera n. 122/2013) 

 

Per il punto 8 di cui all’odg il CF approva all’unanimità la proposta del regolamento per il premio 

intitolato agli arbitri Bombelli-Sanchirico. (delibera n. 123/2013) 

 

Per il punto 9 di cui all’odg, valutata attentamente la richiesta del Sig. Santandrea, il Consiglio 

Federale non ritiene che per la controversia in oggetto si possa saltare il regolare iter previsto dalla 

giustizia sportiva, in conformità ai principi informatori del CONI e dello Statuto FSI. 

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 124/2013) 

 

Alle ore 12.10 giunge il Consigliere Antonelli. 

 

Per il punto 9bis di cui all’odg, il CF ritiene di non dover spostare le date dello spareggio del CIS e 

di dover rispettare quanto scritto sul Regolamento Attuativo. 

Il CF respinge quindi la proposta di spostamento delle date relative agli spareggi CIS all’unanimità. 

(delibera n. 125/2013) 
 

Per il punto 10 di cui all’odg non sono pervenute richieste relative alla promozione di arbitri. 

 

Per il punto 11 di cui all’odg, il CF ascolta il Presidente del CR Lazio Luigi Maggi in merito alla 

lettera inviata dalla Società 4 torri. Il CF ritiene che gli argomenti relativi ai tornei nei periodi di 

competenza del Comitato Regionale siano di competenza di quest’ultimo.  

Per quanto riguarda il Torneo Memorial Gonzales (luglio 2014), si invita la scrivente società a fare 

richiesta nei termini previsti dai regolamenti. In merito all’abolizione della tessera junior ridotta, il 

CF ritiene di non doverla reintrodurre.  

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 126/2013) 

 

Il CF si complimenta con il Presidente Maggi per l’ottima organizzazione e riuscita del Campionato 

Italiano Assoluto attualmente in corso. 

 

Per il punto 12 di cui all’odg, il CF nomina Caterina Ciambotti delegato Provinciale di Macerata. 

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 127/2013) 
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Per il punto 13 di cui all’odg non vi sono scuole di scacchi da esaminare. 

 

Per il punto 14.b di cui all’odg su proposta del responsabile albo istruttori, il CF nomina gli 

istruttori che hanno partecipato ai seguenti corsi: 

- Amantea 

- Gela (ad esclusione di Polizi Antonino e Sirone Gaspare condizionati al tesseramento 

2013) 

- Milano (ad esclusione di Lavorgna Giuseppe condizionato al tesseramento 2013) 

- Oristano (ad esclusione di Pastore Luna Carmen in quanto priva dei requisiti)  

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 128/2013) 

 

Il responsabile Albo Istruttori Bellatalla chiede la cancellazione dall’Albo Istruttori tutti gli istruttori 

che da almeno 4 anni non sono in regola con il tesseramento, ciò in ottemperanza al regolamento 

vigente. Il CF approva all’unanimità (delibera n. 129/2013) 

 

Per il punto 15 di cui all’odg, non vi sono nuovi Statuti da approvare. 

 

Per il punto 16 di cui all’odg, il CF prende in esame la richiesta della Soc. Edmondo Verrocchio per 

il trasferimento del titolo sportivo per mancata riaffiliazione alla FSI per il 2014. Il CF delibera 

l’assegnazione del titolo sportivo alla società “Le torri del Vomano”.  

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 130/2013) 

 

Il Consigliere Antonelli  informa che è stata avviata un’interrogazione parlamentare il 20/11/2013 

inerente l’inserimento degli scacchi nelle scuole. Egli comunica di essere stato alle finali del CIS U 

16 a squadre che si è svolto a Cesenatico riferendo un giudizio positivo sull'evento. Propone una 

modifica del Regolamento relativo a questo Campionato per consentire la partecipazione alle finali 

nazionali della squadra prima non qualificata in caso di assenza di una delle qualificate. 

 

Non essendovi altri argomenti all’odg, il Vicepresidente dichiara chiusa la riunione alle ore 14.30. 


